

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



## Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

29 de octubre, 2022  
#469

rionegro.gub.uy

# vuelve

## NOVIEMBRE EN RÍO NEGRO

AGRO/INDUSTRIA/TURISMO/GASTRONOMIA

Prepárate para disfrutar de una nueva edición del evento anual **MÁS IMPORTANTE** del departamento

3, 4, 5 y 6 de noviembre

### Instalaciones del ex Frigorífico Anglo

Se desarrollará el mayor programa de promoción y puesta en valor de las actividades productivas y del Paisaje Industrial Fray Bentos – Patrimonio de la Humanidad, declarado por UNESCO.

Espacios renovados y temáticas de interés: **AGRICULTURA, INDUSTRIA, GASTRONOMÍA Y TURISMO**, con un fuerte componente relacionado al FÚTBOL, palpitando la previa de la disputa **Copa Mundial FIFA – Qatar 2022**.

### ¡RÍO NEGRO TE ESPERA DE BRAZOS ABIERTOS!

**Fray Bentos.**

**La Intendencia de Río Negro fue condecorada con la Medalla “15 de Noviembre de 1817” que otorga la Armada Nacional.**



El acto se cumplió en instalaciones del Velero Escuela "Capitán Miranda" en el río Uruguay, frente al muelle del Sitio Patrimonial del Anglo.

En la actividad, estuvieron presentes el Ministro de Defensa Nacional, Dr. Javier García; el subsecretario Cnel.® Rivera Elgue; el comandante en jefe de la Armada Nacional, almirante Jorge Wilson; Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf; además de otras autoridades nacionales y departamentales.



Por resolución N°188/22, con fecha del 18 de octubre de 2022, se le otorgó tal reconocimiento a la Intendencia de Río Negro, como gratitud, por su contribución, constante compromiso, dedicación e invaluable apoyo brindado a la Armada Nacional y por la cooperación interinstitucional alcanzada, fortaleciéndose el intercambio entre ambas partes.

Tras la entrega de la medalla por parte del almirante Jorge Wilson, el Dr. Omar Lafluf, agradeció el gesto del Comando de la fuerza de mar, e indicó que, dicha distinción, es a la institución Intendencia de Río Negro y a las personas que la integran.

De la misma forma, el Ministro Javier García, destacó la condecoración que recibió la Intendencia, por todo el apoyo que se le ha dado a la Armada Nacional, siendo por ese motivo, que la ceremonia sea galardonada con la presencia del buque “Capitán Miranda”, el cual solo había estado una vez en Fray Bentos, concretamente en el año 1978.

### **Medalla 15 de noviembre de 1817 (Distintivo Blanco).**

Es una condecoración creada en el año 2000 y es otorgada por el Comandante en jefe de la Armada, a militares y civiles, sean nacionales o extranjeros, unidades militares o a instituciones públicas o privadas, nacionales o extranjeras, cuyos méritos o colaboración con esta Fuerza, los haga dignos del reconocimiento con distinción por parte del Comando General de la Armada.



## Fray Bentos.



### **Sábado 29 de octubre:**

**Hora 10:00** - Desfile Banda de la Armada, desde Plaza Hargain hacia el Muelle Oficial.

Seguidamente apertura al público de las visitas al Capitán Miranda.

**Hora 18:00** - Recital Banda de Parada Armada Nacional. Teatro de Verano.

### **Domingo 30 de octubre:**

**Hora 10:00 a 18:00** - Visitas al Capitán Miranda.

**Nuevo Berlín.**



## **Capitán Miranda en Nuevo Berlín**

Lunes 31 de octubre  
Hora: de 11:00 a 19:00

**Agendar visita en Estación Fluvial**



## Fray Bentos.

### Más de 100 personas participaron del encuentro nacional de la Tecnicatura en Deportes Náuticos.



El evento, organizado por la ANEP y la UTU; contó con el apoyo de la Intendencia de Río Negro.

El Intendente Omar Lafluf y el Director de Deportes, Amaro Nadal, acompañaron el acto de apertura del mencionado encuentro, el cual se realizó en la sede del Instituto de Alta Especialización (IAE), ubicado en la Escuela Agraria. Además de referentes en la materia, llegaron a Fray Bentos estudiantes y docentes, provenientes de todo el país.

El jefe comunal les dio la bienvenida a las delegaciones presentes, agradeciendo que se haya elegido la capital departamental para desarrollar esta actividad, lo que también respalda el trabajo y el crecimiento que han tenido las instituciones de Río Negro, vinculadas a los deportes náuticos.

La ocasión fue propicia para informar a los visitantes sobre el proyecto de ecoturismo que se está ejecutando en los Esteros de Farrapos e Islas del río Uruguay, el cual, tiene como uno de sus principales componentes el kayakismo, disciplina que ha involucrado a personas de distintas edades y que, al mismo tiempo, adquieren conocimientos de navegabilidad.

Los responsables de la organización, remarcaron que, el encuentro de la Tecnicatura de Deportes Náuticos cumplido en Fray Bentos, fue una interesante oportunidad para el intercambio de experiencias e información, siendo, el que ha congregado a más personas, logrando la presencia de más de un centenar de alumnos de UTU.



**Fray Bentos.**

**Alumnos de la Escuela Agraria “Gregorio Aznárez” presentaron una obra de teatro.**



Con el apoyo de las Direcciones de Políticas Sociales, Cultura y Turismo, se llevó a cabo en el Teatro Miguel Young, la puesta en escena la obra de teatro negro “Esperar y escuchar los sueños del tiempo”.

Posteriormente, acompañados por las Guías del Departamento de Turismo, los visitantes recorrieron el circuito del casco histórico de nuestra ciudad y el balneario “Las Cañas”.



**Young.**

## **Se coordinan distintos trabajos en Pueblo Sauce.**



El Director General de Obras, Gustavo Meyer, informó que uno de los equipos de Vialidad Rural está interviniendo el camino que va desde esa localidad, hacia la Ruta 20.

Son aproximadamente 8 kilómetros, donde se cumplen tareas de recargo con material, de buena calidad, que se obtuvo en la zona de la estancia La Esperanza; establecimiento al cual se le agradeció por el apoyo que está brindando a los trabajos que se hacen en ese camino.

Con el Director de Descentralización, Francisco Cresci y con el encargado de Vialidad Rural, Miguel Ivanovich estuvieron visitando el predio del Salón Comunal de Sauce, donde se construye una cancha multiuso, la cual se hará de carpeta asfáltica.

En ese lugar se proyecta, también, una cancha de pasto natural para niños y un lugar de esparcimiento con bancos, mesas y parrilleros.

**Young.**

## **Trabajos de recuperación del tránsito pesado al noroeste de la ciudad.**



Al momento, se han cumplido diferentes tareas en alrededor de 3.5 kilómetros.

Se trata de un tramo del camino y de las banquetas, que están en muy malas condiciones, lo que causa perjuicio a los vecinos del lugar.

Al mismo tiempo, se analiza la forma de financiar futuras intervenciones, dado que se necesitará ejecutar un trabajo importante y que demandará una considerable inversión.

En principio, se hará un bacheo general, y arreglo de banquetas, para dejarlo en condiciones.

Young.

## Se reunió la Mesa de Desarrollo Rural y abordó temas de interés para el sector.



El punto central del encuentro fue la declaración, por parte del Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca, de la Emergencia Agropecuaria en la ganadería; lechería; horticultura; fruticultura y agricultura; contemplando a todas las seccionales policiales del territorio nacional, zona rural, por el término de 90 (noventa) días.

Las medidas están siendo elaboradas y actualizadas para este período, pero se mantienen los créditos a tasas subsidiadas, con plazos extendidos, alimento para ganado y los apoyos gestionados a través de las intendencias, dado el acuerdo que se mantienen vigente, entre otras.

Sergio López, por el Departamento de Desarrollo del Gobierno Departamental, participó del encuentro, expresando que, en primera instancia, se realizó una reunión con integrantes del Consejo Agropecuario Departamental.

La oportunidad fue propicia para que, productores de diferentes zonas, explicaran la problemática que están viviendo. En general la situación es similar en todos los lugares.

Si bien aún hay forraje y pasto para los animales, se podrían estar comprometiendo las reservas para lo que resta del año y comienzos del 2023.

Uno de los temas que preocupa es la disponibilidad de agua, por lo que se está buscando la forma de enfrentar esta difícil situación.

Si se comparan los parámetros climatológicos y los principales indicadores del sector, a esta altura del año, respecto con el año 2021, la situación de déficit es mucho más acentuado y en una época que es bastante compleja, por ser la primavera la estación de mayor crecimiento de las pasturas y además, por ser un momento crucial en los cultivos de invierno.



**Nuevo Berlín.**

**Diversos trabajos se han llevado adelante.**



Personal de Servicios Municipales, Jornales Solidarios y el programa Accesos de MIDES, han desarrollado una amplia cantidad de tareas dentro de la localidad.

En Plaza Libertad, desde el área de Obras, se pintan bancos y mesas de color celeste y con la bandera uruguaya en la parte superior, temática utilizada en los espacios públicos, ante el inminente inicio del Mundial de Fútbol Catar 2022. Días antes, se procedió de la misma forma en los bancos del Corredor Lineal, Plaza frente a Prefectura y la zona costera.

El taller Municipal de Dibujo y Pintura, realizó el pintado del cartel volumétrico, con materiales aportados por el Municipio de Nuevo Berlín, también con la impronta vinculada a la cita mundialista. Se destinó un tramo a la AUF; otro a la Bandera Nacional; otro a la copa y el "10" por nuestro representante en la selección uruguaya, Giorgian de Arrascaeta.

Además, se ha llevado a cabo un amplio mantenimiento del Corredor Lineal entre Avenida Romay y Ruta 20, desde parques y jardines, limpieza y cortes de pasto.

Prosiguen los trabajos sobre 25 de Agosto y otras arterias; continuando con la recuperación de importantes calles, de Uruguay al norte, para mejorar su transitabilidad.

**Nuevo Berlín.**

## **Exitosa semana de Salud Bucal en Nuevo Berlín.**



Las jornadas llevadas adelante en la localidad, lograron la participación esperada.

Se instalaron 9 puntos de atención; dos ubicados en la Escuela N°8 Alemania y siete en el Espacio Cultural 220, donde se realizaron 420 consultas, con un total de 800 tratamientos, que abarcaron extracciones, arreglos con resina, ionómeros, reparaciones de prótesis y arreglo de piezas dentales en prótesis, entre otros trabajos. Tratando de brindar un abordaje integral, en la medida de las posibilidades de cada paciente.

Además, estudiantes de odontología, junto a un docente, recorrieron centros educativos, aportando conocimientos sobre la prevención y las buenas prácticas en Salud Bucal, con una llegada total de 1000 alumnos.

Fueron 30 personas las que integraron el equipo, de los cuales 15 eran estudiantes que trabajaron en la atención de los usuarios, 5 estudiantes que recorrían los centros educativos, sumados a los odontólogos de la Dirección de Salud Bucal de ASSE.

La actividad fue coordinada entre UdelaR, RAP de ASSE, Dirección Nacional de Salud Bucal, Intendencia de Río Negro y Municipio de Nuevo Berlín.

**Montevideo.**

**La Dirección de Políticas Sociales organizó taller con residentes en el Hogar Estudiantil de Río Negro en la ciudad de Montevideo.**



Con la presencia de la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, se cumplió esta actividad orientada a los jóvenes becarios del departamento.

Uno de los temas abordados en la instancia fue, la prevención y reducción de riesgos y daños en los jóvenes, charla a cargo de la Operadora terapéutica, Mariela Carmona. Otro de los asuntos tratados por parte del equipo de gestión del Hogar, representados por la encargada Marina Rodríguez y la Lic. en Trabajo Social Camila Mesa, fue la realización de la asamblea general anual.

Fue importante la participación de los estudiantes, quienes hicieron diferentes planteos a las autoridades y a la integrante de la Comisión Departamental de Becas, edil Edén Picart.

San Javier.



rionegro.gub.uy

# FIESTA DEL TRIGO

## SAN JAVIER

RIO NEGRO

**12 y 13 de noviembre**  
en PLAZA DE DEPORTES PROF. ENRIQUE MONGREL

**SÁBADO 12**

**18:00** Apertura de la Fiesta  
**18:30** Inauguración cancha multifunción

**Escenario:**

**19:00** Brathuja  
**19:30** Banda Z  
**20:00** Castigados por Amor  
**21:00** Seba y la Auténtica (desde Argentina)  
**22:00** Vanesa Britos  
**23:00** Enzo y la sub 21

**DOMINGO 13**

**10:30** Encuentro Literario Binacional  
**15:00** Seminario de Panificación, Grupo GRIAL Paysandú y Sofia Moreira.  
- Charlas en carpa.

**Escenario:**

**18:00** Banda Orquesta de Río Negro  
**19:00** Grupo Kalinka  
**19:30** María Eugenia García (Danzas)  
**20:00** Marissa Belokon.  
**20:45** La Milonguera (desde Paysandú)  
**21:30** Carina Bidart  
**22:00** Abriendo Camino  
**23:00** Florencia Sosa

**FERIA ARTESANAL Y DE GASTRONOMÍA**  
Entrada Gratis - Se benefician instituciones de la localidad

Por más Información comunicate al Centro de Información Turística de la localidad al 4569 2005.

 **UruguayNatural**  
Ministerio de Turismo

 **San Javier**  
Cultura Rural & Naturaleza

 **San Javier**  
Cultura Rural & Naturaleza

 **Río Negro**  
GOBIERNO DEPARTAMENTAL